

下教学第547号  
令和6年10月10日

下野市立学校長様

下野市教育委員会教育長 石崎 雅也

## 児童生徒性暴力等のない学校に ～当たり前の取組(その6)～

日頃より、児童生徒の健全な成長と学びの環境づくりにご尽力いただき、誠にありがとうございます。

学校は全ての子供たちが安心して学び、成長できる場所でなければなりません。しかしながら、教師による児童生徒への性暴力に係る報道が今も後を絶ちません。性暴力は被害者に深刻な心の傷を残し、人生に多大な影響を与える行為です。このような事件を根絶するためには、もともと事件を起こす傾向のある人が起こす特別な事件として捉えるのではなく、誰もが一線を越えてしまう可能性があることと捉えて、どのように防いでいくか考えていく必要があります。

このような事件で、先生方の日頃の取組で築き上げた信頼を失うことがあります。不祥事の防止と同僚性には関係性があると考えられています。日頃よりお互いが声を掛け合いながら同僚性を高め、今後とも、子供たちが安心して学べる学校づくりへのご協力を願いいたします。

安心して学べる学校は風通しのよい職員室から

### これまでに発生した教職員の性暴力に関する不祥事事案

- ・担任する児童の尻や股間を触った。
- ・姿勢の指導と称して担任していた児童を自らの膝の上に座らせ、胸を触った。
- ・校内で生徒のスカート内を盗撮した。
- ・勤務校のトイレに侵入し生徒をスマートフォンで盗撮した。
- ・部活動だけが防止のマッサージと称して部員にわいせつな行為をした。
- ・生徒から校内の教室で相談を受けていた際、キスしたり抱きしめたりした。
- ・生徒とSNSで連絡を取り合い、校外で会い、わいせつな行為をした。
- ・わいせつな動画をSNSのダイレクトメッセージで生徒に送信した。

- 不用意に児童生徒の身体に触れないようにしましょう。
- 児童生徒と密室で二人きりになることは避けましょう。
- 児童生徒とSNS等で私的なやりとりは禁止です。
- 不適切と感じる行為を見かけたときは、管理職に報告し、相談しましょう。

下野市教職員の当たり前!!  
小さなサインを見逃さず、早期発見・早期対応  
迅速な報告・連絡・相談を!!

『節電、節水、節約』  
3S運動推進中  
下野市教育委員会事務局  
学校教育課  
TEL0285-32-8918